

Austauschtreffen Neubaugebiete

Am 1. Juni fand eine erste Begegnungsrunde von Pfarren statt, in deren Gebiet derzeit viele Wohnungen gleichzeitig entstehen. Es war ein guter Austausch, und der Wunsch bestand, diese Veranstaltung zu wiederholen sowie das Thema zu vertiefen.

Daher laden wir – über die drei Pfarren der ersten Runde hinaus (Aspern, St. Johann Nepomuk und Zum Göttlichen Wort) – zum nächsten Termin auch weitere Pfarren ein, die in nächster Zeit mit Neubaugebieten konfrontiert sind. Gerne kann die Einladung auch weitergegeben werden!

Eingeladen sind interessierte MitarbeiterInnen in den Pfarren – PfarrgemeinderätInnen und Hauptamtliche, aber auch andere, die sich in Neubaugebieten engagieren möchten oder das schon tun.

Dienstag, 22. November 2016, 19:00 – ca. 21:30 Wohnprojekt Wien – Verein für Nachhaltiges Leben Krakauer Straße 19, 1020 Wien Wir danken der Pfarre St. Johann Nepomuk für die Einladung!

Das genaue Programm steht noch nicht fest, das Thema wird sich aber in dem Spannungsfeld bewegen, dass sich (nach Zulehner) ungefähr so definieren lässt: "Kirche ereignet sich in Gemeinde, erschöpft sich aber nicht darin."

O Praterstern

Wir bitten um Anmeldung bis spätestens 15. November unter www.apg21.at oder an strukturentwicklung@edw.or.at

